

Bericht über das Sportfest des LVS am 22.09.2018

Am 22.09.2018 trafen sich 46 Sportlerinnen und Sportler im Alter von 5 bis 70 Jahren auf dem Stommelner Sportplatz an der Aquarena, um sich in den Leichtathletik-Disziplinen für das Deutsche Sportabzeichen zu messen. Der Leichtathletikverein Stommel (LVS) hatte alle Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen dazu aufgerufen, sich an diesem Tag sportlich zu betätigen. Um 13 Uhr startete die Veranstaltung bei perfekten Wetterbedingungen unter der Leitung von Brigitte Popp (2. Vorsitzende des LVS) und Frank Reiner mann (Sportlicher Leiter des LVS).

Nach einer kurzen Begrüßung wurden die jüngeren Teilnehmer durch Helfer zu den einzelnen Disziplinen begleitet und von den Zuschauern am Rand kräftig angefeuert. Die Sportlerinnen und Sportler zeigten dabei deutlich, wie fit sie sind und strengten sich mächtig an, die Vorgaben für das Deutsche Sportabzeichen in Bronze, Silber oder Gold zu erfüllen.

Die erwachsenen Teilnehmer starteten kurz darauf in unterschiedlichen Disziplinen. Alle vier Bereiche des Deutschen Sportabzeichens waren durch Helfer des LVS vorbereitet worden und an Stationen abgedeckt.

Für das leibliche Wohl sorgte ein reichhaltiges Kuchenbuffet, Kaffee und Kaltgetränke. Die Cafeteria wurde vom Jugendvorstand des LVS unter der Leitung von Sarah und René Dufrenne betreut.

Leider fing es dann kurz vor Ende der Veranstaltung doch noch an zu regnen, so dass der 3000m – Lauf der Erwachsenen im strömenden Regen absolviert wurde und die Siegerehrung kurzerhand in die Geschäftsstelle des LVS verlegt werden musste. Jeder kleine und große Sportler erhielt eine Urkunde und einen kleinen Preis.

Ein erfolgreicher, Generationen übergreifender und sportlicher Tag ging schließlich gegen 16:30 Uhr zu Ende und der LVS freut sich bereits jetzt auf eine Wiederholung – vielleicht mit noch mehr Teilnehmern – im nächsten Jahr.

LVS – Jood höpp!